

## **Komsos di Pasar, Babinsa Ingatkan Masyarakat Tetap Jaga Kebersihan**

**Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Sep 24, 2022 - 16:26



*Koptu Bambang Babinsa Koramil 0830/02 Semampir Komsos Bersama Pedagang dan Pembeli di Pasar Sidotopo*

Surabaya,- Luangkan waktu guna membangun komunikasi yang baik bersama masyarakat di wilayah binaan, Koptu Bambang anggota Babinsa Koramil 0830/02 Semampir menyambangi Pasar Sidotopo Jl. Sidotopo Kel. Sidotopo Kec. Semampir untuk berinteraksi bersama para pedagang juga berikan himbauan agar selalu tetap menjaga kebersihan setelah selesai berjualan, Sabtu

(24/09/2022).

Tak mengenal waktu dan tempat, pelaksanaan komsos selalu rutin di laksanakan oleh aparat Babinsa, termasuk yang tengah di lakukan Koptu Bambang bersama para pedagang di Pasar, hal tersebut di lakukannya untuk mengetahui kendala dan keluh kesah yang di hadapi oleh para pedagang, serta mengetahui situasi dan kondisi keamanan di lingkungan pasar.

"Sudah menjadi tugas dan tanggung jawab saya sebagai Babinsa di wilayah, untuk selalu memonitor serta memantau wilayah agar tetap aman dan kondusif, untuk itu sangat di perlukan menjaga hubungan baik bersama para pedagang dan masyarakat yaitu melalui rutinitas komsos seperti ini," ungkap Babinsa.

"Dalam kegiatan komsos ini saya mengajak para pedagang untuk tetap memelihara kebersihan, sehingga masyarakat baik penjual maupun pembeli merasa nyaman saat melaksanakan transaksi jual beli di pasar, selain itu juga dengan lingkungan yang bersih akan berdampak pada kesehatan kita, terutama makanan yang di jual lebih terjaga kualitasnya," terangnya.

Juliana (60 th) salah satu pedagang di Pasar Sidotopo mengaku sangat senang di datangi oleh Babinsa, "kami mengucapkan terimakasih kepada bapak Babinsa yang tidak pernah bosan mengingatkan kami untuk selalu menjaga kebersihan, para pedagang sangat senang dengan kehadiran Babinsa yang melaksanakan patroli di lingkungan pasar, sehingga kami semua merasa nyaman dan aman berjualan," pungkasnya.